

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Februar 2022** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister-Stellvertreterin
Mag. Judith Schwentner
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 15. Februar 2022

Betreff: Fahrbahntrenner in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin!

Im Herbst 2020 wurde die Straßensanierung in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße beendet. Durch die Neugestaltung ist nun der Gleiskörper streckenweise mittels Granitsteinen von der Fahrbahn für KFZ getrennt.

Betreffend diese Granitsteine stellte der Freiheitliche Gemeinderatsklub bereits Ende 2020 eine Anfrage an die damals zuständige Stadträtin Elke Kahr. In der Zwischenzeit folgte allerdings keine Adaptierung der Fahrbahntrenner und so melden die ansässigen Betriebe der Straße wieder vermehrt gefährliche Situationen und auch entstandene Fahrzeugschäden. Beispielweise können LKWs auf Höhe Conrad-von-Hötzendorf Nummer 116 nur durch mehrmaliges Reversieren in Richtung Süden einbiegen, ebenso werden Probleme bei der Ausfahrt vom ansässigen ÖAMTC gemeldet.

Eine Abhilfe wäre das Abschleifen der Granitsteine, welche schon an einem Teilstück umgesetzt wurde. Zumindest könnten alle Steine besser sichtbar gemacht werden – etwa durch die Anbringung von Neonfarben.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit, eine Adaptierung der Fahrbahntrenner in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße durch Ihre Ämter prüfen lassen?